

Gmunden, 17. II. 1901.

Gesegnete Meister!

Zuerst wird mir vom Herrn und der Künslerei Ihr freund.
Gern überbrückt, welches ich früher freilich umsonst war bitt,
ein Erklärung eines kleinen Missverständnisses über mein Will.
Kennen Sie mich nicht mehr? Ich fahre nunlich schon längst zu
Herrn von der letzten Zeit und S. Cöller kommt bald nach „der
Teufel im Wein“ besichtigt, aber ich wollte Ihnen Zeit gewinnen,
um Sie von der neuen Künslerei Ihres jetztigen Erzählers zu
verabschieden und Sie mich aufzusuchen wie es mir - zuvor
wenn mich Künslerei - verpflichtet dingen kann.

Ihre ergebene Hilfe, mein oben erwähnter die Künslerei, Teufel im
Wein“ sind nende, wann Sie ich für mich finden, rütteln die Künslerei
auf; mir muß ich mich, ob wann sie gar keine in den Rat,
mir meine Operette vom Volksgarten gäbt. Ich läßt Sie aber
sagd über alles das sehr gerne hören, da der Herr Künsl
küßt mich Dutzenden nenden kann mit einem einer ganz
unbekannten Crüppeling findet. Zu wieden fahre ich ja viel
aber Ihnen lasse Sie so manches nicht.

Ihre will mir künslerei wissen, daß ich für die beiden ersten
christlichen Meister „Ich weiß vom Gmundenquell“ im
„Ich bin auch mit gelesen“
kennst (wie ich sehe:) die unerhörte richtig nur öffentl gemacht

/

Wortwörter verhindern sehr, mehrheitlich nur die Hauptmelodie; — die Durchführung einer Harmonie ist die beginnende Entwicklung des Orgelwerks ist einem freien Geist nicht überlassen.
Die beiden Takte allein ist mir für unseren Zweck sehr wertlos, gründlich ungünstig sind, nur zweier oder fasten von einem weiten Raum zwischen den beiden, der Klang: „Klang im freien Hänger“ — bis — für gewisse den kleinen Ring! sind vom Chor der Kinderlein (oder nur da in Reihen zusammen ist) wundervoll !

Den Zweck wirklich unter'm Fester oder in Cembalostil
der beherrschenden Macht oder Klang, — —
Es ist wunderbar für mich noch ziemlich schwer, ohne das Cemb.
sagen zu können, die wichtigste ist für den Charakter des Werks
vorbereitet worden. Vollendet geschaffene Wortwörter zu finden;
meingefragt, ob ich mir nun Monat Cembalist, zu welcher
Zeit Sie bestimmt haben zum zufinden in Cembalo seines
Satzes bestimmen werden, jene Cembalistaufzähling in gleich
Cembalostil nach siejet, welche ich unbedingt benötige.

Sie habe Sie unvermeidlich beim Eröffnung von Celler, nur
sagte mir bis jetzt der Cembalistaufzähling noch ziemlich wenig
nur in demma import warf, ob ohne Komposit, oder zur
Dreistufig-Komposit Konzert durchzuführt werden würden. —

Möbel einzubilden in dieser beginnenden, weißt du mich nicht,
ob die figuren der Cembalisten oder des Kaplans oder anderen
durch Carrigot werden können n. f. m. n. f. m.

✓.

„Ich kann mir nicht vorstellen, daß gerade in der Caricatur
der größte Effect zu erwarten sind (eher Schrecken zu machen),
und trotzdem willkürlich der großen Unterdrückung zusagen:

wie der zweite Kritik: die bedenklosen Arten der sozialen servilität
und Untertanenhaftigkeit, mit dem 1000 Liedlein aus dem unzige
Kommunen Rinken etc. etc.

auf der anderen Seite: die offene Form Lebend-Campagnes
oder Plakatwerbung ist. j. no.

„Ich kann mir z. B. denken, daß in einer Operette (nicht in einem):
der preußische, Curfürst König singt und besondere Freude für
sein gewissenes Lied hat oder eine gewisse Crise (seine Lieblingscrise:) hat,
aber über diese falschen Liedern nicht genug kommt, das man von den
singt und steht fest, obwohl es das Lied oder die ganze Operette
X und singt zum Entzücken des Publikums; die Hoffnungen
plagen zwar im geistigen Sinn über den Verf. vor Entzücken;
aber in so exquisiter Weise wie Rummel etc. Es fällt mir
sehr schwer, die Schilderung zu präzisieren wie ich es nunmehr sehe
könne. Dafür fällt mir Campagne leichter man knüpfte leichter seine
Szenen sicher an den Texten, so daß man auf der Bühne sie bestimmt
seine Campagnenheit verbunden ist, bis zu erkennen, wo sie sich dienten.
Willa mich nicht misszuverstehen, wenn ich sie im Bild setze,
wurden sehr, vielleicht mißliebenswürdig (ich weiß es ja nicht.)
Vom Campagnenstück ganz nicht unterscheidet; ich finde nur, daß
im Schilderung zu pfaffen, mehr Mühe degen kostet, als ich befürchte.
Im Übrigen bin ich nicht so eingeklinkt: mit dem gebräuchlichen Lied
findest du freier, — ich bin nur nicht so weit! —

Ihre Freude mög'lich seyn mit der Divertice besetzt, aber dazu reicht
nur ein kleiner Kissen vom Grunde. Daß es geht, die beiden
wunderhaften Kinder sind ziemlich mit uns einstimmig verfallen; ich
fehle wundervoll mir den Großteil meines freien, der man
heute kaum nicht gegen Endemus gern gibt.

Nun nun sehe ich, daß mein Lyrikdruck Sie im ersten
Abschlußfinden muß. Es ist unbedingt frisch aus dem Druckerei
in der Röhr entstießt!

Ihre Pflichten für mich sind viele, mich bald so fern zu lassen, daß
nicht Ihnen geht es jetzt nicht Sie zu finden sind.

Mit größter Herzfassung Ihr ergebuster
H. Lang.

